

Joan Guitet



En la temporada 73-73, había dejado la presidencia Rosendo Puig. Tomó el cargo, Rafael Prades, pero a media temporada 74-75, la dejó y asumió la presidencia, Joan Guitet que estuvo dos temporadas más, con experiencias distintas, dándose el caso de que en la temporada 75-76, se bajó a Primera Regional.

—¿Cuál fué el motivo de esta pérdida de categoría?

—Después de una temporada anterior en la que se consiguió una clasificación intermedia, quisimos jugar la baza de la cantera y la experiencia no pudo ser más desgraciada —¿Te sirvió de experiencia para la próxima?

—Así fué, ya que yo que no soy un hombre de fútbol, comprendí que se habían de tomar medidas drásticas. Primero, formé una directiva con un número limitado de personas. Después, fíche a un buen entrenador Antonio Laguna y de común acuerdo y bajo su experiencia formamos una plantilla para conseguir el ascenso de nuevo a Preferente.

—Y así fué ¿verdad?

—Se hizo un planteamiento con mucha seriedad y se trabajó muy a fondo, pues si fundamentalmente en fútbol dos más dos no hacen necesariamente cuatro, si que por lo menos se consigue un 1'8 o un 1'9, cuando el trabajo se ha hecho a conciencia. Todo ello motivó que de nuevo se alcanzará la Preferente habiendo quedado campeones con diez puntos de ventaja sobre el segundo clasificado, cosa que ya ocurría cuando faltaban seis jornadas para el final.

—¿Cómo fueron las temporadas económicamente hablando?

—Encontré el club sin deudas y así lo dejé. Claro que trabajó costó que así sucediera.

—¿Con qué presupuesto se desenvolvía el Granollers?

—Entre seis y ocho millones.

—¿Fueron crecidas las taquillas?

—Muy bajas con unas 20.000 pesetas de media.

—¿Tuviste subvenciones de tipo oficial o particular?

Por primera vez se consiguió que el Ayuntamiento pagase la luz del campo, cosa que ascendía de dos a trescientas mil pesetas. Después, las cordiales relaciones que se tenían con el Barcelona, hacia que tuviesemos una subvención de un millón de pesetas, pagaban parte del entrenador y algún partido amistoso, ten en cuenta que por aquel entonces, Ferran Ariño, que era presidente de la comisión deportiva del Barcelona formaba parte de la Junta Directiva del Granollers. Ello hacia posible un buen entendimiento.

—¿A qué crees que es debido que haya costado tanto recuperar la Tercera División?

—Cuesta quedar campeón cuando son 20 equipos los que luchan por ello. En principio se han de hacer bien las cosas y seguir una política de continuidad. Estamos en un contexto de sociedad cambiante que incide en lo socio-económico y además bajo la influencia del Barcelona y del club azulgrana.

—¿Partidario de la cantera?

—Para seguir esta política se ha de tener mucha paciencia, aunque siempre será problema de presupuesto.

—¿Qué opinas de la campaña que ha llevado el Granollers?

—Sigo siendo socio pero solamente he visto unos cuantos partidos, muy pocos, pero la realidad es que han alcanzado un éxito deportivo.

—Y del trabajo de la Junta Directiva, ¿qué opinas?

—Repito que veo solamente los resultados y fundamentalmente son imagen de lo realizado a todos los niveles de trabajo. Han conseguido el ascenso y esto conlleva necesariamente un trabajo serio y honrado y de gran dedicación.

ABASTECEDORA DEL AUTOMOVIL, S. A.

Avda. Jorge Camps, s/n.
Tels. 849 30 33 - 849 32 56
GRANOLLERS - Barcelona



agencia **Firestone**

CALLESE

si corre la voz,
se acabará pronto



COMERCIAL

MARVI

HERRAMIENTAS Y TORNILLERIA
ESPECIAL PARA AUTOMOVILES

Gerona, 116
Teléfono 849 53 66
GRANOLLERS
(Barcelona)